

Mannheim

Stadtkarte zeigt kühle Orte

[16.05.2022] Eine Karte mit kühlen Orten im öffentlichen Raum bereitet die Stadt Mannheim auf. Bürger können sich bis Ende Mai online an der Erstellung der Karte beteiligen.

Die Folgen des Klimawandels sind in den vergangenen Jahren auch in Mannheim spürbar geworden: In den Sommermonaten wird es wärmer und trockener, Hitzeperioden nehmen zu. Damit sich die Mannheimerinnen und Mannheimer besser vor Hitze schützen können, plant die Stadt jetzt nach eigenen Angaben die Erstellung einer Stadtkarte mit kühlen Orten. Diese soll einen Überblick geben, wo sich an besonders heißen Tagen Abkühlung und Erholung im öffentlichen Raum finden lässt.

Wie die Stadt Mannheim weiter mitteilt, sind die Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, sich noch bis Ende Mai 2022 online an der Erstellung der Karte zu beteiligen und kühle Orte einzutragen. Dazu können Punkte auf der Karte markiert und einem passenden Symbol – zum Beispiel Gebäude, Baum oder Wasser – zugeordnet sowie per Textfeld beschrieben werden. Die Karte der kühlen Orte werde nach Abschluss der Beteiligung auf der städtischen Website veröffentlicht und soll auch im Geoportal hinterlegt werden. Darüber hinaus werde die Karte als Printmedium ausgelegt. Bei der Karte der kühlen Orte handelt es sich um eine Teilmaßnahme des Mannheimer Hitzeaktionsplans im Rahmen des Konzepts zur „Anpassung an den Klimawandel in Mannheim“.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Mannheim, Geodaten-Management